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消費税10%増税
について

原発再稼働
について

非正規雇用の拡大や
残業代をなくす労働
法制の改定について

集団的自衛権の
行使容認について

秘密保護法
について

賛成 反対 わからない その他 無回答

80% 72% 66% 67% 61%
←�日本共産党北区議員団が実施している「北区民アンケー
ト2014」の中間集計結果（サンプル数2000人）より

消費税増税反対署名を提出する日本共産党北区議員団 ＝10月16日、国会内
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赤羽北の旧北園小跡地に、75 戸の区営
シルバーピア（単身者用高齢者住宅）建設
が実現（2017 年度開設予定）。現在 900
人以上が入所を待つ特別養護老人ホームは
浮間と赤羽北に2ヵ所の整備計画が決まり
ました（いずれも17年度開所予定）。この
うち約３割にあたる70床は、共産党が提案
してきた利用料金の安い多床室となります。

旧赤羽警察署跡地（赤羽 2丁目）に
120～140人規模の認可保育所（2016
年４月開園予定）が建設されることに
なりました。日本共産党はこれまで都
議会や区議会で国や都の遊休地提供を
求めてきました。今回の計画は都有地
を活用した認可保育所整備として、田
端駅前に続き北区で２例目となります。

とんでも
ない! 消費税10%

北区は消費税を「ふさわしい税金」と容認

秘密保護法廃止を求める陳情の採決結果

区内2例目、旧赤羽警察跡地に

特養ホーム2ヵ所2４4床、
区営シルバーピアを整備

都有地を活用し
認可保育所を建設

４月から税率８％に引き上げられた消費税。安倍政権は来年 10
月から10%への引き上げをねらっています。暮らしも営業も景気
も壊す再増税を、北区は「社会保障の財源を調達する手段として
ふさわしい税金」（ふるさと北区財政白書）などと容認しています。
共産党議員団が実施している北区民アンケートでは、消費税、
原発、雇用、集団的自衛権など安倍政権の政策に6割～８割の区
民が反対しているのに、花川区長は「国が適切に判断する」などと
そ知らぬ顔。北区アクション実行委が提出した「秘密保護法廃止
を求める」陳情は、与党会派などの反対で不採択となりました。

党派名 陳情への態度

日本共産党、新社会党 採択に�賛成
自民党、公明党、民主党
みんなの党、次世代の党ほか 採択に�反対

社民党 棄権退場
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日本共産党
の提案実る



「北区民アンケート2014」
に２300通を超える回答

「食事を減らして生活」「毎
日の生活が大変」

区民のみなさんから寄せられたアンケート

切実さが際立つ高齢者施策
Q.�区政に何を望みますか。（複数回答可）

高齢者福祉
子育て支援

雇用対策

景気対策

環境対策

防災対策

住宅対策

まちづくり

障がい者福祉

教育

若者・青少年対策

44.8%
23.0%

16.4%

21.6%

16.0%

20.0%

15.8%

12.4%

18.9%

14.6%

11.0%

7割が「生活が苦しくなった」
Q.�現在のくらし向きは、これまでと比べてどうですか。

苦しくなった かわらない

楽になった1.8% 無回答3.8%

22.2%72.3%

消費税増税が家計を直撃
Q.�苦しくなった原因は何ですか。（複数回答可）

消費税が上がった
給与や年金など収入が減った
税金・保険料などの負担が重くなった
病気になった

38.0%
36.2%
28.0%
9.7%

暮らしの実態うきぼりに

東京都へ要望書を提出する地
域住民ら ＝10月8日、都庁内

北区の子ども・子育て新制度説明会 
＝10月18日、赤羽岩淵中学校

北区は現在、「基本計画 2010」
「経営改革『新 5 か年プラン』」
の改定作業に着手しています。区
民代表も参加する改定のための検
討会では、区が「数年後には基金
が枯渇し、区政運営が困難になる」
などと財政危機をあおり、学識経
験者の委員は「どこかで福祉やサー
ビスを減らさなければいけない」

来年度から保育や介護の制度が大き
く変わります。新しく導入される子ども・
子育て新制度では、資格を持たない保
育者も認める小規模保育所が可能とな
り、介護保険第 6期計画では、要支援
のヘルパー支援などが介護給付から外
され、ボランティアを含む北区の事業
に移されます。共産党区議団は、介護・
保育従事者の処遇改善と、現行サービ
スの継続・充実を強く求めました。

日本共産党北区議員団は、こ
の 7月から区内全有権者を対
象にした「北区民アンケート
2014」にとりくんできました。
これまでに2300 通を超える
回答が寄せられ、「収入がない
のに支払いが多くて、食事を減
らして生活しています」、「親の
介護で仕事をやめ、親の年金で
生活。眠れぬ毎日、八方ふさが
りで毎日の生活が大変」など、
区民の暮らしの実態がうきぼり
になりました。
今回は、2000 通分の回答を
集計したアンケートの中間集計
結果をご紹介します。

北区は、安倍内閣が「大胆な規制改革を実行す
る突破口」と位置づける国家戦略特別区域（特区）
に、西が丘のNTCなどを含む「スポーツ特区」と「王
子駅周辺まちづくり特区」の 2つの提案で名乗り
を上げました。国家戦略特区は、国民の安全や権
利を保障する規制を緩和し、「世界で一番ビジネス
のしやすい環境をつくる」ためのしくみで、区民生
活への影響が懸念されます。

住民合意のないまま進められている特定整備路
線に対し、北区内の 86 号線（志茂・赤西）、73
号線（十条）、81号線（西ヶ原）を含む都内各地

子育て新制度と第6期介護計画

基本計画・経営改革プラン改定
「財政危機」あおり、福祉・サービス切りすてせまる

北区が「国家戦略特区」に名乗り

処遇改善、現行サービスの継続・充実を　

特定整備路線は計画撤回を

の地域住民が 10月
8日、都庁を訪れ「防
災には役立たず、コ
ミュニティや住環境、
自然を壊すことにな
る」と、計画の撤回
と事業の中止を東京
都に求めました。

などと発言しました。しかし、使
途を限定しない財政調整基金は区
の見通しより182 億円も増え、主
要 5基金の合計も今年度末には過
去最高の450 億円を突破すること
が確実です。
共産党区議団は、積み上げた基
金は差し迫った緊急要望や暮らし
応援に活用を、と求めました。

まち
づくり住民こそ主人公で


